



## 川俣町内第4学年英語体験合宿実施

おじまふるさと交流館で実施

おじまふるさと交流館で、6月14日に福田小・川俣南小・飯坂小の第4学年を対象にした英語体験合宿が行われました。英語体験合宿は今年度からはじまり、町内全小学校の4・5・6年生を対象に行われます。平成32年に全面実施される外国語授業のスムーズな導入を図ることと、実践的な英会話をとおし、コミュニケーション能力を高めることを目的としています。



△英会話をとおし、交流を深めることができました。



**平成30年春の藍綬褒章受章**  
川俣町消防団長 佐藤充孝さん

川俣町消防団長の佐藤充孝さん（大綱木）が、東日本大震災での団員の統率や、機能別消防団員制度を導入するなどの功績が認められ、平成30年春に藍綬褒章が贈されました。佐藤団長は「先輩の協力や団員の理解があってこそ。仲間を誇りに思う」と感謝の気持ちを口にします。今後も「安心・安全で魅力ある消防団づくりに取り組む」と目標を語ってくれました。



**第45回ロードレース大会**  
大会ゲスト 有森裕子さん招待

今年も川俣町ロードレース大会が盛大に開催され、過去最多となる約1,400人のランナーが駆け抜けました。大会ゲストには有森裕子さんを招待し、「大会が45年間続いていることは、なかなか出来ることではなく凄いこと。これからも頑張って続けていってください。」とコメントされました。来月号では、ロードレース大会の特集を組む予定ですので、お楽しみにお待ちください！

## 笑顔・元気・自信を スポーツ笑顔の教室

元フットサル選手 後呂康人先生

6月8日、川俣小学校でスポーツ笑顔の教室が開催されました。スポーツ笑顔の教室は、アスリートが夢先生となって、チームワークの重要性や子どもたちが自分の可能性に気付けるように導いていく取組です。子どもたちは授業をとおしチームワークを養い、夢先生の体験談に目を輝かせて聞き入っていました。自分の好きなことを見つけ頑張ってくださいね。



みんなで協力してチームワークを養いました♪



▽西部工業団地で、スプリング事業部が稼働します



## 力ミノ製作所が開所式を実施 西部工業団地での稼働をスタート

西部工業団地に第1号として開所したカミノ製作所が、5月24日、現地で竣工開所式を行いました。神野三和子代表取締役は「新たな建屋を復興の芽吹きとして、地域のために一人一人の力を合わせて、努力を重ね頑張っていきたい。また、さらなる誘致につながる呼び水になるように、未来に向かう新しい姿を見せていきたい」と今後の想いを述べられました。

▽町政に関する、意見・提言等をぜひお聞かせください。



## 町の施政方針を考える 全16地区で町政懇談会を開催中

6月19日から平成30年度町政懇談会を開催しています。今年の町政懇談会は、川俣町の施政方針について、佐藤町長と町民のみなさんとの意見交換を主題に開催しています。全16地区で開催される町政懇談会は、7月26日まで続けます。町民の方との懇談をとおし、町民参加のまちづくりを推進していきます。みなさんの町に対する思いを、ぜひお聞かせください。